
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „putzi“ vom 19. Juli 2018, 10:39

Wenn sich Bredlow verletzt hätte wäre halt Kirsche ins Tor gekommen.

Hat der sogar schon ein Paar mal für uns gemacht.

Und wenn der Transfer keine sportliche Verbesserung darstellt drängt sich schon die Frage auf
warum ich Geld, das ich nicht habe, für einen Spieler ausgeb der mich nicht weiterbringt.
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